



La Usal pedirá la sede de un organismo internacional que trabaje sobre educación

- El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, avanzó ayer que la institución académica salmantina trabaja ya en los dos nuevos proyectos del 2018, más allá de las dos iniciativas ya aprobadas por la Comisión Interinstitucional y pendientes solo de la consignación de la financiación.
- Una de las iniciativas es la solicitud de que Salamanca acoge la sede de algún organismo internacional con competencias en educación, mientras que la segunda es la ya señalada y proyecto estrella del 2018: la construcción de un edificio emblemático dedicado al español, vinculado a la popularmente conocida en Salamanca como Biblioteca de Humanidades.
- La celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca tuvo ayer otro escenario político de actualidad al margen de la reunión entre Herrera y demás cargos de la Junta con el rector y el alcalde. En el pleno de las Cortes de Castilla y León se debatieron sendas proposiciones no de ley sobre el 2018 presentadas por PP y PSOE.
- La propuesta popular fue aprobada por el Parlamento regional -con el voto en contra del PSOE- y en ella se insta al Gobierno central que lidere la celebración de la efeméride y se le reclaman partidas presupuestarias este mismo año para los dos proyectos aprobados. En este sentido, se reclama Ejecutivo nacional que "agilice y apruebe un programa sólido" y que lo dote con las partidas económicas necesarias, tal y como defendió la procuradora del PP por Salamanca María Jesús Moro.
- Por su parte, la mayoría popular en las Cortes rechazó la propuesta de los socialistas, que tenía por objetivo crear una comisión formada por el propio Parlamento autonómico y la Junta de Castilla y León para el impulso de la efeméride universitaria.